



SCT Metro ofrece un mal servicio a millones de usuarios denuncia oposición; exige informe a titular de ese medio de transporte.

Ante el mal servicio en toda su red en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, el diputado priísta, Alan Castellanos Ramírez exigió al director general del Metro de la Ciudad de México, Guillermo Calderón Aguilera rinda un informe y se conozca el estatus en el que se encuentra la red de ese medio de transporte ante los problemas y fallas que han afectado a la población usuaria. Expuso que es necesario que, en un plazo de 15 días naturales, se presente el documento detallado del estado que guardan todas las líneas del Metro y el mantenimiento realizado a las mismas.

<https://www.voragine.com.mx/2023/07/23/sct-metro-ofrece-un-mal-servicio-a-millones-de-usuarios-denuncia-oposicion-exige-informe-a-titular-de-ese-medio-de-transporte/>